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  Premesso che: 
- recentemente alcuni organi di stampa hanno reso noto che il direttore generale 
dell'Azienda Ulss 7 Pedemontana [...] (ex direttore dell'Azienda Ulss 4 Veneto 
Orientale) è stato sottoposto ad un procedimento di liquidazione del patrimonio 
disposto dalla Sezione fallimentare del Tribunale di Treviso. Il manager non 
sarebbe stato in grado di far fronte ad un debito di quasi 11 milioni di euro 
contratto a seguito del fallimento di una società di cui era socio, che si occupava 
di appalti, costruzione, lottizzazione, restauro, ristrutturazione acquisto, vendita e 
permuta, conduzione, amministrazione e gestione di immobili pubblici e privati; 
- il Tribunale ha disposto il pignoramento di un quinto dello stipendio del 
suddetto direttore generale che per far fronte all’ingente debito ha dovuto mettere 
a disposizioni tutti i propri beni (ad eccezione dell’auto e dell’abitazione). 
  Considerato che: 
- la vicenda sopradescritta ha sollevato molte domande tra i cittadini-utenti che, 
dovendo da mesi fare i conti con le tante difficoltà in campo sanitario legate alla 
pandemia e ai grandi problemi della sanità territoriale, hanno la necessità di avere 
un’ULSS in assoluta efficienza e con un management pienamente legittimato;  
- si tratta in ogni caso di una vicenda personale, che risale ad una fase 
precedente rispetto alla nomina a Direttore Generale dell’ULSS 4 del Veneto 
Orientale e che nulla ha a che vedere con la gestione delle Aziende Sanitarie; 
- la Giunta regionale ha reso noto attraverso la stampa di aver avviato verifiche 
in merito, che non sono state però meglio precisate e che non possono certo 
riguardare le vicende private del Direttore Generale; 
  Tutto ciò premesso, i sottoscritti consiglieri 
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chiedono al Presidente della Giunta regionale 

 
- cosa intende fare, alla luce della vicenda sopradescritta, per rassicurare i 
cittadini-utenti in merito alla gestione dell’Azienda Ulss 7 Pedemontana; 
- che tipo di verifiche la Giunta regionale sta mettendo in atto e a quali 
eventuali risultanze abbiano portato; 
- se fossero note alla Giunta le attività imprenditoriali del dott. Bramezza, posto 
che all’atto di nomina è necessario dichiarare lo stato patrimoniale, qualora queste 
attività rientrassero tra quelle da dichiarare per legge. E, di conseguenza, setali 
attività siano state considerate tecnicamente compatibili con l’incarico di Direttore 
Generale. 

 


